
Per inciso: il percorso che ci stiamo apprestando a proseguire assieme è di estrema importanza, non meno 

di quello che ci ha visti impegnati nel percorso di predisposizione del Bilancio del Bene Comune negli ultimi 

3 giorni, con una full immertion assieme agli esperti EBC. Del resto, avevamo annunciato in occasione della 

assemblea dello scorso 1° dicembre la volontà di fare anche questo passaggio… 

Ecco spiegato il silenzio di quasi una settimana, del quale vi chiediamo scusa e comprensione. 

Andiamo subito al sodo: siamo a fissare un secondo incontro per sabato 2 febbraio, sempre a Calvatone 

alle 9.00. Anche in questa occasione ci sarà la possibilità di partecipare via Skype; per affrontare meglio 

della scorsa volta questa prova, effettueremo il collegamento via cavo invece che via etere, con la fiducia 

che la velocità di connessione sia migliore. 

Il gruppo di soci interessati è arrivato nel frattempo alle 40 unità e larga parte di questi ha compilato la 

scheda per manifestare le proprie intenzioni di partecipazione. È emerso un interesse particolare per la 

strutturazione territoriale e una forte istanza di migliorare la comunicazione da parte di Coop IRIS. 

Per il momento solo un ristretto numero di persone ha manifestato l’interesse per entrare nel CdA, ma 

l’invito a palesarsi da parte di ulteriori soci è sempre valido. 

Per quanto emerso ci sentiamo di proporre la creazione dei seguenti gruppi di lavoro: 

1. gruppo aspiranti amministratori, 

2. gruppo comunicazione (interna ed esterna) 

3. gruppo organizzazione territoriale 

Vi chiediamo, da qui al 2 di febbraio, per chi già non lo avesse fatto in modo esplicito attraverso la scheda in 

precedenza compilata, di: 

➢ manifestare la presenza all’incontro (fisica o via skype) 

➢ indicare a quale gruppo si intende partecipare 

➢ iniziare a ragionare sugli obiettivi che ciascun gruppo potrà / dovrà avere 

➢ prenotare il pasto e palesare la volontà di proseguire i lavori anche nel pomeriggio 

Il CdA di IRIS, proprio ieri, si è riunito per abbozzare una proposta di lavoro, in tema di obiettivi, che potrà 

essere affrontata già a partire dal prossimo 2 febbraio. Ve la sottoponiamo nel seguito. 

Gruppo amministratori: 

✓ completare la formazione delle persone interessate 

✓ ragionare su progetti e proposte da portare in assemblea 

 

Gruppo di lavoro comunicazione 

✓ Definire una sorta di regolamento per la comunicazione interna tra i soci e tra i gruppi territoriali, 

nonché tra questi e il CdA. Il regolamento dovrà istituzionalizzare l’utilizzo di strumenti ben definiti, 

entrando nel dettaglio sul come utilizzarli correttamente affinché possano essere fruibili dai più ed 

efficaci. Il regolamento verrà portato dal CdA in Assemblea per la approvazione.  

✓ Individuare una rete di partner strategici con cui collaborare a livello di comunicazione. 

✓ Definire una strategia di comunicazione esterna, nei confronti dei potenziali portatori di interesse: 



o interlocutori diretti (GAS, associazioni, negozi) 

o altri portatori di interessi (individuazione di canali e strumenti per incrementare la diffusione 

del modello IRIS e del sistema valoriale) 

o organi di rappresentanza di soggetti politicamente affini (rete di economia solidale e similari) 

 

Gruppo organizzazione territoriale 

✓ Definire un regolamento interno che preveda: 

▪ compiti e ruolo dei gruppi territoriali (es. promozione A Scuola per la Terra; creazione di 

relazioni con i portatori di interesse, attraverso organizzazione di eventi o incontri; 

elaborazione di proposte progettuali per il CdA); 

▪ modalità di scambio informazioni con il CdA da parte dei gruppi territoriali (in collaborazione 

con il gruppo comunicazione) 

Tale regolamento andrà portato dal CdA in approvazione in occasione della Assemblea. 

Ovviamente sono e saranno ben accette integrazioni alle proposte fatte, sia in merito ai gruppi di lavoro 

che agli obiettivi che questi si daranno quale road map che condurrà alla prossima assemblea. (Potete 

anticipare i suggerimenti / osservazioni via mail a mirko.cavalletto@irisbio.com), 

Dopo il 2 febbraio i lavori dei gruppi individuati e condivisi potranno proseguire in modo autonomo e auto 

organizzato. 

Grazie a tutti per la attenzione e collaborazione, a presto! 

Il CdA di Coop IRIS 

mailto:mirko.cavalletto@irisbio.com

